
白眉大虾：
前不久上街，我遇见高中的“初

恋”了。

主持人：
说说你的故事啊。

白眉大虾：
她是我高中的同学，我对她算是

日久生情。

主持人：
高中时候就追了吗？

白眉大虾：
我高三时候追的，但没追到。她

说要好好读书。

主持人：
高三学习任务重，应该把精力全

部投入到高考的备战中。

白眉大虾：
这些道理我都明白，但很多时候

情难自控。最可笑的是，当时还有

人悄悄骗我说，她对我也是有感觉

的。

主持人：
同学跟你开玩笑吧，当时有没有

怀疑他的说法。

白眉大虾：
没怀疑过，傻乎乎的我竟然信了，

然后去追，结果真把她惹生气了。

后来，她上本科学校，我是专科学

校，渐渐地联系就少了。

主持人：
现在毕业了。如果喜欢还可以再

追一次呀。

白眉大虾：
都过了这么多年，是喜欢还是执

念，我不知道。

主持人：
这个自我评价很理性。

白眉大虾：
都说初恋是最美好的，因为它缺

少很多现实羁绊，彼此只是单纯喜欢

对方。

主持人：
是的。那么你心里有答案吗？

白眉大虾：
从前对她的喜欢，是想见她、想

看她、想陪她。现在对她的“喜欢”是

不敢问、不敢看、不敢打扰。她若安

好，便是晴天，别让喜欢变得那么卑

微。

主持人：
是的。其实，一个人的出场顺序

很重要，倘若很多人换一个时间认识，

往往会有不同的结局。有些喜欢只能

止于唇齿，掩于岁月。既然选择放下，

那就大大方方。

逛街又见暗恋对象
让喜欢掩于岁月
大男孩坦然放下

浅浅一笑：
我住在金水湾，每天晚上与家人沿溪散步，

一路上有说有笑，很是惬意。

主持人：
随着天气转暖，越来越多的市民选择外出休

闲散步，既锻炼了身体又欣赏了永城美景。

浅浅一笑：
是的。近年来，三江六岸风景越来越好，特

别是沿江亮化工程提升改造后，一条条绚丽多姿

的“彩带”串联条条道路，令人流连忘返。

前两天，我却看到与美丽夜景不匹配的一幕。

主持人：
方便说一下吗？

浅浅一笑：
可以。前几天，我吃过晚饭，像往常一样沿

着溪边绿道朝在建的南溪大桥方向走。到了桥

头，我发现一只垃圾桶塞满生活垃圾，旁边还散

落着塑料袋、矿泉水瓶等，很不雅观。

大家应该随手将垃圾丢进垃圾桶内，这样既

美化环境，也减少环卫工人的工作量。

主持人：
南溪大桥是进入南溪湾公园的门户工程，也

是连接四环线和330国道的节点工程，现在已成

为我市一道亮丽的风景线。

浅浅一笑：
南溪大桥真的很漂亮，独特的设计，绚丽的

灯光，吸引了很多市民在这里拍照。

都说整洁的环境需要大家的参与和呵护，

我想通过“Q来Q去”倡议大家：从自身做起，不

乱扔垃圾，共同营造“人人参与，爱护环境”的良

好氛围，为建设大美永康、优雅永康贡献一分力

量。

在建南溪大桥景美空气好
市民散步时别忘环保

小新没蜡笔：
这几天每到晚上，心情就莫名忐忑。

主持人：
有什么烦心事吗？

小新没蜡笔：
我家楼下有一家酒吧，一群年轻人在此相

聚谈天说地。

主持人：
酒吧等人员特别密集场所，现在市民还是

不去凑热闹的好。

小新没蜡笔：
是的，我也是这么想，发现酒吧招牌都没亮。

主持人：
哦，你能再具体说说情况吗？

小新没蜡笔：
前几天，我下班回家，看到几个年轻人聚

在酒吧附近。我猜想他们估计结伴出来玩，毕

竟酒吧还没营业。

到了半夜，我被摩托“炸”街声吵醒，随

后 传 来 一 群 年 轻 人 在 路 边 谈 天 说 地 的 声

音。

主持人：
你家附近的居民是什么态度？

小新没蜡笔：
当时是凌晨 1 点，有的居民忍不住出来批

评。当时年轻人走了几个，过了一会，又回来

了。唉，我被弄得好烦。

主持人：
你可以向有关部门反映情况。

小新没蜡笔：
但是我不清楚该向哪个部门举报。

主持人：
针对酒吧扰民，你可向市市场监督管理

局、市综合行政执法局等部门反映，或拨打

88900000 便民服务热线进行投诉，维护市民的

合法权益。

年轻人泡酒吧聊天到半夜
嘈杂声影响附近住户休息

进来聊聊吧

大事小事烦心事新鲜事
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曦：
最近，我妈遇到一件烦心事，为此奔波了

一个星期。

主持人：
是什么事呢？

曦：
10 年前，我妈买了一份保险，每年缴纳

6000 元就有定期分红。这之后，我妈每年都能

领到分红，但从 2018 年开始，就没收到过这笔

款。

起初，我妈没在意，前两天去查时，发现这

两年的保费均未缴纳成功。

主持人：
你妈到保险公司查过具体情况吧。

曦：
我妈去保险公司查后发现，钱未充进保险

账户。不过，她挺奇怪，2018 年明明到银行缴

过费，还收到过扣款信息，为何保险账户没收

到这笔钱呢？

后来，保险公司工作人员陪同我妈一起去

银行查汇款记录，发现银联虽然代扣了保险

费，但没把钱转进保险账户。

主持人：
你们查清楚这笔钱的去向了吗？

曦：
现在，我妈还不知道这笔钱的去向。银行

表示，要查2年前的账单，需有派出所的立案证

明。

为此，我妈去派出所报案，但对方说这笔

款来去清楚，不予立案。因此，我家只能耐心

等待银行帮忙查找。

主持人：
现在调查清楚了吧！

曦：
相信快了。近日，银行工作人员说已将这

情况逐级上报，等回复后再深入调查。

主持人：
希望事情进展顺利，早日解决你家的烦心事。

曦：
谢谢！我想通过栏目提醒大家，买了保险

后要及时关注缴款信息，以免造成不必要的损

失。
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几年前缴纳的保费去向不明
期待银行给出一个调查结果


